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Kreisausschuss des Landkreises 
Waldeck-Frankenberg 
Herrn Landrat Dr. Reinhard Kubat 
Südring 2 
34497 Korbach  
 
          
          Korbach, 19.11.2020 
 
 
 

 
 
 
Teilnahme des Landkreises Waldeck-Frankenberg an geförderten freiwilligen 
Programmen und Pilotprojekten 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, lieber Reinhard,  
 
wir nehmen Bezug auf die Beantwortung unserer Großen Anfrage betreffend "Frei-
willige Leistungen und Aufgaben des Landkreises". 
 
Wir bitte in der nächsten Sitzung des Finanzausschusses des Kreistages des Land-
kreises Waldeck-Frankenberg um einen Bericht des Kreisausschuss, wie mit den 
zum 31.12.2020 endenden Maßnahmen umgegangen werden soll. Ist geplant diese 
zu verlängern und wenn ja mit welchen Kosten? 
 
 
Nach der Aufstellung zur Frage 8 unserer Anfrage sind dies die Projekte: 
 

• WIR- Koordination 
• Kita-Einstieg: Brücken bauen in frühe Bildung 
• Landschaftspflegeverband 
• Elektronische Ausländerakte Hessen 

 
Ferner bitten wir zukünftig zweimal im Jahr im Finanzausschuss einen Zwischenbe-
richt über die anderen laufenden Projekte abzugeben. Hierzu bitten wir außerdem, 
die entsprechenden Hinweise, wie nach dem Projektende mit diesen Themen nach 
Auffassung des Kreisausschusses weiter umgegangen werden soll, mitzuteilen. 
 
 
 
 
 
 

Kreistagsfraktion 
Waldeck-Frankenberg 
 
Fraktionsvorsitzender: 
Uwe Steuber  
Meissnerstraße 6 
34497 Korbach  
 
Tel.: 05631/1622 
Handy: 0171/7259600 
E-Mail: uwe.steuber@t-online.de 
Web: www.fw-waldeck-frankenberg.de 
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Diese Informationen erachten wir für sehr wichtig, da wir so bei den Beratungen 
zum jeweiligen Haushalt deutlich mehr Hintergrundinformationen bekommen, die 
entsprechende Entscheidungen erleichtern können. 
 
Vielen Dank schon jetzt für die Berichterstattung. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

  
Uwe Steuber      
Fraktionsvorsitzender 

 


